

+ Ya hay recursos para ese proyecto que considera prioridad para el gobierno federal

CD. DE MÉXICO, 3 de enero de 2022.- El presidente Andrés Manuel López Obrador inició actividad del nuevo año confirmando las buenas noticias que se han venido divulgando en Sonora.

En su “Mañanera” de este lunes, se le preguntó sobre los proyectos de su gobierno en Sonora y resaltó que la ampliación del puerto de Guaymas ya es un hecho, es una es una prioridad para el gobierno federal y ya hay fondos para este año iniciarla.

Resaltó la coordinación con el gobernador Alfonso Durazo Montaña y añadió que a la ampliación del puerto de Guaymas, se suman metas como la modernización del aeropuerto de Ciudad Obregón y la construcción de la carretera Guaymas-Chihuahua.

En estos momentos definen, dijo el mandatario, la forma en la que participará la Federación.

Al confirmar que el proyecto del puerto marítimo comercial guaymense es para ampliarlo y modernizarlo, dijo lo mismo para Nogales, la frontera de Sonora que ha enfrenta complicaciones porque la atraviesa la vía del tren, pero ésta será retirada y paralelamente, se construirá la nueva aduana que estará sobre un nuevo libramiento.

El presidente no citó cifras, pero el gobernador Durazo habla de al menos 3 mil millones de pesos para este año que se sumarán a otras inversiones en proyección; los recursos que mencionó el presidente López Obrador provendrán del fideicomiso de Aduanas, donde se dispone de 90 mil millones de pesos, 35 mil más que cuando se inició el actual sexenio morenista.